

CONCLUSIONES DEL TALLER LA DECISION CREATIVA

Especialista: Profesor Enrique Mariscal
Relator: Jessica Name

La experiencia que vivimos quienes participamos del taller dirigido por el Profesor Enrique Mariscal, fue, tal como auguraba su presentación, algo no convencional, conmovedor, inspirador, esperanzador.

- La premisa esencial que resultó del mismo fue que **"el método es el contenido a aprender"**.
- La propuesta desde las Escuelas es colaborar a través de experiencias en las que se fusione el que enseña con el que aprende. Se estableció que para hablar de grupos armemos grupos. Que para hablar de comunicación, lo hagamos comunicando, que para hablar de integración debemos hacerlo integrándonos.
- También observamos como determinante la necesidad de estar abiertos a los cambios, pues todos podemos afrontarlos. Todos podemos ser creativos.
- Es un desafío que permite reconocer a través de la dignificación de la tarea de cada uno, que **SOMOS LA MEJOR HERRAMIENTA PARA EL CAMBIO** y por eso, debemos ocuparnos de cultivarlas y dotarlas de todas las herramientas necesarias para potenciar su valor y generar relaciones saludables en los vínculos de trabajo.
- .- Trabajar alegres y en ambientes distendidos nos permite lograr una conexión con nuestra misión que nos retroalimenta, nos energiza, nos potencia y nos genera una sensación de bienestar.
- Estar atentos a la mirada que nos devuelve la sociedad o nuestros propios colegas para nos permite reconocer por dónde debe ir el cambio, para poder movernos.
- Podemos trabajar para que nuestra organización sea una empresa atractiva en donde busquemos satisfacción por lo que hacemos y ello va a impactar de modo directo en el servicio y la productividad de lo que hagamos.
- Los mensajes que los propios grupos de trabajo nos dejaron a modo de telegramas que claros, cortos y directos, nos transmiten la esencia de la conclusión de hoy

REGRESAMOS UNA SEMANA MAS TARDE. SEGUIMOS TRABAJANDO PARA USTEDES

VENGAN. NO SE PIERDAN EL FUEGO ENCENDIDO

ESTAMOS CURANDONOS DE FRUSTRACIONES Y DESESPERANZAS Y ADVIRITENDO QUE SI NOS ANIMAMOS SE PUEDE

S.O.S. TRANSFORMACION Y CAMBIO

Debemos tomar conciencia de que **NO HAY NADA MAS TRISTE QUE HACER MUY BIEN LO INUTIL**